新年度のご挨拶

うみねこ塾の桜がいっせいに咲き始め、例年より早く春の訪れを感じました。ようやくコロナが収束に向かい、コロナ禍前のように地域のイベントや行事が戻りつつあります。うみねこ塾でも、基本的な感染防止対策は引き続き行いながら、コロナ禍でできなかった行事や地域との交流を増やしていきたいと思っています。

利用者様が元気・笑顔で過ごせるよう、職員一同一致団結して支援していきますので、これからもよろしくお願いします。

うみねこ塾 塾長 髙畑 章

職員紹介~どうそよろしくお願いします~

塾長兼児童発達支援管理責任者 高畑 章



日々の関わりの中で利用者様が笑顔になれる機会が多くなるよう頑張ります。また、利用者様一人一人にあった支援を今後も取り組んでいきたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。



総括主任 源 菜穂

昨年はこどもの可能性に感動しながらのあっという間の1年間でした。 今年もこどもたちの成長にドキドキワクワクしながら、お子さんと保護者の皆様にとって安心できるもう一つの居場所になれるよう努めていきたいと思います。



児童指導員 高橋 大樹

うみねこ塾 2 年目になりました。 今年度もよろしくお願いします。子 どもたちとたくさん遊んで、笑って、 色々な経験をして、子どもたちにと って行きたい場所と感じてもらえる ように精一杯頑張ります。



児童指導員 永瀬 健二

うみねこ塾 3 年生の永瀬です。今年度もみなさんが楽しく安心して過ごせるように頑張ります。読み聞かせの時間も始まります。絵本や紙芝居に親しむ時間にしたいと思います。よろしくお願いいたします。



保育士 鳥山 紗妃子

うみねこ塾2年生になりました鳥山です。本年度も児童1人ひとりが安心して楽しく過ごせるよう努めて参ります。チャームポイントはよく笑うことです。宜しくお願いします。



児童指導員 千田 裕香

うみねこ塾 4 年目になりました! 子どもたちの成長が日々楽しみです。たくさん私と遊んでください。そ して勉強も一緒に頑張りましょう♪



児童指導員補助 荒川 恵理子

昨年に引き続き同じスタッフで支援させていただくことを嬉しく思います。子供たちと健やかに楽しく活動していきたいと思っております。今年度もよろしくお願いします。